

INFORMATIVO N°14 1/10/2025

Colegio Antimanque R.B.D.: 26524-1 Carrera № 127 Comuna de Peñaflor

Estimados Padres y Apoderados:

Saludo a Ustedes muy cordialmente, esperando su bienestar.

Me dirijo a ustedes para entregar algunas informaciones correspondientes a este aniversario y la Rifa impulsada por el Centro General de Padres y Apoderados, a beneficio de las actividades de los estudiantes del Colegio.

. ANIVERSARIO DEL COLEGIO: 9 y 10 de octubre.

Celebramos el gran entusiasmo con el que estudiantes, profesores y padres han emprendido los desafíos de este Aniversario y específicamente las pruebas de Misión imposible que ya partieron. Los felicito por su espíritu participativo y por contribuir en la promoción de la alegría, empatía y trabajo en equipo, tan necesarios para la sociedad.

En ese contexto, recuerdo lo ya comunicado en Informativo N°13:

FECHA	DESCRIPCIÓN
29 de septiembre en Adelante	Si bien es fundamental que los alumnos mantengan una presentación personal correcta cada día del año, este mes es de mayor exigencia aún, pues diariamente se estará evaluando el uso correcto del uniforme formal y deportivo, zapatillas, accesorios, etc. Asimismo, se evaluará que mantengan el orden y limpieza de la sala de clases en la que se encuentren.
Presentación personal y Cumplimiento diario	A partir de esta fecha y hasta el término del aniversario, los estudiantes podrán asistir con la polera de su alianza, debiendo mantener el largo adecuado, es decir, que no la corten, combinándola eso sí, con la prenda correspondiente a la vestimenta requerida para cada jornada. Si corresponde uniforme deportivo, debe usar las zapatillas reglamentarias (blancas).
	Cabe destacar que no es obligatorio que los padres compren una polera de Alianza, pueden utilizar alguna que tenga en el hogar y sea de su color representativo, sea de padres o estudiantes. Para las pruebas de Misión imposible en que piden a los padres polera de la alianza, esta debe ser la oficial, más aquello no implica comprar, pueden usar la de sus hijos o conseguir con alumnos de otros cursos.
6 de octubre	Este día se entregarán informaciones de las actividades de Aniversario, organizadas para la semana.
Presentación de reyes y reinas	Además de lo dicho, este día se deben presentar los reyes y reinas de cada curso, quienes deben asistir con Uniforme Formal Oficial (camisa, corbata, blazer, falda, pantalón beige)
6, 7 y 8 de octubre	Estos días, en horario que se consignará en las Bases Aniversario, se realizarán competencias deportivas segundo ciclo. Los deportes que participarán son voleibol, básquetbol y fútbol. A su vez, los estudiantes de PK a 6° básico, realizarán actividades de competencias masivas, en las que participarán por curso.
Deportes y Recreos	El primer recreo de estos días, se realizarán pruebas recreativas rápidas para ambos ciclos. En el caso de Pk y K se realizarán en otro horario de la jornada, para beneficiar su participación.
9 y 10 de octubre	Estos días se realizarán diversas actividades recreativas, competitivas para los alumnos, para ello es fundamental que su pupilo asista y participe defendiendo los colores de su curso y alianza, usando la vestimenta deportiva del colegio y la polera de su alianza.
Aniversario	
10 de octubre	Este día, a partir de las 19:00 hrs. se efectuarán las últimas pruebas relativas a los reyes y reinas, completando la participación de Aniversario,
Coronación	siendo coronados todos nuestros reyes y destacados aquellos de la alianza ganadora. Quedan invitados, alumnos y apoderados interesados en presenciar esta actividad, a partir de las 19:00 horas.

El día 10 de octubre, el Centro General de Padres y Apoderados, entregará a todos los estudiantes agua sin gas, fruta y helado, para recuperar la energía e hidratación necesaria para la jornada.

El premio de la Alianza ganadora, será una salida a la piscina, costeando la entrada de los niños de cuenta del CGPA. La fecha y detalles de la organización, se comunicará oportunamente cuando sea la ocasión.

2. RIFA CGPA: 10 de octubre

El día 10 de octubre, durante las actividades de la tarde noche, se realizará el sorteo de la Rifa organizada por el Centro General de Padres y Apoderados. Esta actividad, tiene el objetivo de impulsar más actividades en el ámbito Formativo, Solidario y Tecnológico para nuestros estudiantes, asimismo, actividades formativas a través de charlas especialistas para los padres.

Resulta muy importante que nuestra comunidad se una en respuesta a esta gran misión, contribuyendo a los desafiantes objetivos que el Ministerio de Educación propone a las comunidades educativas, haciendo hincapié que estas acciones favorecen la participación y colaboración de los padres en la vida escolar, fortaleciendo vínculos que permiten apoyar la labor educativa, a través de espacios y acciones con las cuales juntos fomentemos la calidad.

Dicho lo anterior, es fundamental que tengamos en cuenta que se recepcionará la información de los puntos detallados a continuación, hasta el 9 de octubre, por lo cual, agradeceremos considere lo siguiente:

A. Gestión de cada apoderado:

- Debe compartir con su Directiva el pago de su Rifa.
- Debe enviar su talonario de Rifa a Tía Paola, secretaria de Dirección, para incoporarlo al buzón de Talonarios.

B. Gestión de Directiva de cada curso;

- La Directiva de cada curso, por favor, debe enviar a cgpa@colegioantimanque.cl, la planilla con los nombres de apoderados que han pagado la Rifa. (Si require una nómina, por favor solicítela por el grupo Directivas 2025).
- A su vez, por favor compartir el comprobante de pago de las Rifas de su curso, transferido a la cuenta del Centro General de Padres y Apoderados.

C. Nóminas y Comprobantes de Pago:

- Tía Paola, junto a la Tesorera del Centro General de Padres y Apoderados, revisarán la nómina de cada curso y verificarán el depósito correspondiente en la cuenta de CGPA.
- Entregarán a la Directiva correspondiente, el vale de Recibo de Dinero acorde al pago de su curso.

Confiamos en que esta actividad sea el inicio de un proceso que aporte a la noble labor impulsada por el Centro General de Padres y Apoderados, para beneficio de toda la comunidad.

Esperando la información sea útil, se despide atentamente,

Ana Leticia Duperat Sánchez Directora rectoria@colegioantimanque.cl